

CONVENIO

Honduras busca garantizar DD HH de los migrantes

Para garantizar la seguridad y dignidad de los migrantes en su desplazamiento y en condición de refugiados, Honduras busca integrarse a las políticas del Pacto Mundial para una Migración Regular, Ordenada y Segura (PMM). La directora general de la Organización Internacional para las Migraciones (OIM), Laura Thompson,

explicó que "la consulta que está desarrollando el gobierno con instituciones es a una posición común para condiciones dignas, que respete a los derechos humanos". El convenio es una decisión adoptada por 193 países, para incluir acuerdos y lineamientos, no solo en tema de la seguridad de los migrantes, sino que también para la ayu-

da humanitaria.

La representante de la OIM consideró que la migración es un tema muy complejo, y los países enfrentan muchos desafíos del manejo de esta temática, pero admitió que también tiene un efecto positivo, porque genera grandes oportunidades para desarrollo económico de los países. (MEF)



El Observatorio Consular y Migratorio de Honduras detalla que anualmente unos 100 mil hondureños emprenden la ruta migratoria.